

## Nachbericht 2. Besuch im Waffelmuseum Meyer zu Venne



Am 20. Juni 2025 nahm eine kleine Gruppe von **6 Personen** an der zweiten Führung im Waffelmuseum Meyer zu Venne in Osterkappeln teil und wurden nochmals herzlichst von Frau Meyer zu Venne begrüßt.



Im Waffelmuseum Meyer zu Venne erhielten wir einen großen Überblick in die Anfänge und Entwicklung des Waffelbackens, so ca. **um 1600** und sahen die größte Ansammlung an Back-Waffel-Eisen der Welt. Wir erhielten Informationen über die Nachhaltigkeit und die Beachtung der Auflagen für den Umwelt- und Klimaschutz für die nächste Generation. Die Produkte werden für Industriekunden und den Fachhandel produziert.



Dieser Rundgang war für die Teilnehmer sehr besonders, keiner konnte sich vorstellen, dass es so etwas in unmittelbarer Nachbarschaft gibt. Die Waffeleisen mit ihren Symbolen und deren Bedeutung zeigte wieder großes Interesse. Auch die verschiedenen Utensilien, wie die Waffeln angeboten wurden, waren einmalig anzuschauen. Man konnte nur staunen.



Alle weiteren Informationen sind im Bericht vom 25. April 2025 nachlesbar.

Auch nach dem **2. Besuch im Waffelmuseum Meyer zu Venne** begaben wir uns zur **Darpvenner Diele**. Selbstgemachte Waffeln und belegte Schinkenbrote schmeckten allen Teilnehmern an diesem Tag besonders gut. Trotz der kleinen Runde war es wieder ein gelungener Nachmittag mit vielen Gesprächen. Wir traten die Heimreise um **17.00 Uhr** an.

Text M.Liliensiek/Wikipediaa/Webseite [www.waffel-meyer.com](http://www.waffel-meyer.com).

Fotos: Elisabeth Kley